

Ganz meine Heimat



Egon Pfeifer,
Oldtimermuseum Meßkirch

der SÜDKURIER sind Heimat. Erleben Sie gemeinsam
die Heimat bewegt. Testen Sie jetzt den SÜDKURIER:

80-8000 (gebührenfrei)

edkurier.de/messkirch



SÜDKURIER



Eine Stunde Schlange stehen für „Die zehn Gebote“

Großer Andrang herrschte beim Start des Kartenvorverkaufs für das Musical „Die zehn Gebote“ im Sauldorfer Bürgerhaus. Bereits eine Stunde vor Eröffnung standen die Musicalfans vor dem Sauldorfer Bürgerhaus um die besten Plätze für die vier Vorstellungen zu ergattern. Eine Stunde betrug die Wartezeit in der Schlange. Eine Stunde vor Schluss waren bereits zwei Drittel der Plätze für alle vier Vorstellungen verkauft. Wer also noch Karten benötigt, sollte spätestens am Montagmorgen in der Volksbank eine Karte besorgen. Auch Bürgermeister Wolfgang Sigrist kam zu Besuch und freute sich riesig, dass so viele Karten gekauft wurden: „Wunderbar, aber ich bin froh, dass ich meinen Platz schon habe.“ Sigrist wie auch Pfarrer Dias Mertola, Pfarrer Klotz und Dekan Neubrand zählen zu den Ehrengästen. BILD: BECK